

Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg lud ein

„Berauschende“ „Glühweintreff“-Premiere



CRONENBERG. Zu einem stimmungsvollen Glühweinabend mit Fahrzeugausstellung und musikalischer Einstimmung auf die Weihnachtszeit lud am ersten Adventsamtstag die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) in die Kemmannstraße 45. Die Idee dazu entstand im letzten Jahr bei einem internen Glühweinabend: „Warum nicht für alle Cronenberger?“, so Christian Oertel.

Richtig gelegen: Die Cronenberger kamen – sehr zur Freude der Organisatoren, die sich nach dem

erfolgreichen Auftakt eine Wiederholung im nächsten Jahr durchaus vorstellen können. Für vorweihnachtliche Stimmung sorgten nicht nur die feierliche Beleuchtung und die wärmenden Feuertonnen, sondern auch Florian D. mit einem breitgefächerten Potpourri von winterlichen Weihnachtsmelodien.

Neben Glühwein und Punsch sowie Kaltgetränken aller Art gab es leckere Feuerwehrewurst und Weihnachtsmarktpilze als sättigende Grundlage. Und für den eher „süßen Gaumen“ bot die Grundschule Hütterbusch knusprige Waffeln an – um das Zirkusprojekt der 4. Klassen zu finanzieren... | mHei

